



BARU PARTAI GOLKAR BUKA PENJARINGAN EKSTERNAL

Peta Koalisi Pilkada Yogya Belum Mengerucut

YOGYA (KR) - Hingga saat ini baru Partai Golkar yang sudah membuka penjurangan secara terbuka atau melibatkan kalangan eksternal dalam kontestasi Pilkada Kota Yogya 2024. Meski demikian peta koalisi dari delapan parpol peraih kursi DPRD Kota Yogya juga belum ada yang mengerucut.

Satu-satunya partai yang sudah memiliki kepastian bakal calon dalam Pilkada Kota Yogya 2024 ialah Partai Amanat Nasional (PAN). Ketua DPD PAN Kota Yogya yang juga Wakil Walikota Yogya periode 2017-2022, Heroe Poerwadi, sejak awal sudah mengantongi rekomendasi dari partainya. Sementara partai lain seperti PDI Perjuangan, Partai Gerindra, PKS, Partai Golkar, Partai NasDem, PPP, dan PKB masih dalam proses internal.

Sekjend DPD PAN Kota Yogya Rifki Listianto, mengaku komunikasi politik dengan seluruh parpol peraih kursi DPRD Kota Yogya sudah dilakukannya secara intensif. Hanya, sampai sekarang belum ada keputusan final terkait koalisi yang akan dibangun. "Semua sudah saling berkomunikasi, karena kami memahami untuk bisa mengusung pasangan calon harus berkoalisi. Tetapi me-

mang belum sampai pada kesimpulan akhir karena masing-masing parpol juga ada proses," ungkapnya, Selasa (23/4).

Oleh karena itu, imbuh Rifki, jajarannya tetap menghormati tahapan yang ada di masing-masing parpol. Termasuk penjurangan secara terbuka yang dilakukan oleh Partai Golkar. Sebagai bentuk penghormatannya, pihaknya juga turut mengambil formulir untuk Heroe Poerwadi agar ikut serta penjurangan yang dilakukan oleh Partai Golkar. Hal ini karena rekomendasi atas calon yang akan diusung diterbitkan oleh dewan pimpinan pusat (DPP) dari masing-masing parpol. Proses terbitnya rekomendasi itu pun berangkat dari penjurangan yang dilakukan dari tingkat daerah.

Penjurangan eksternal yang dilakukan oleh Partai Golkar sudah dibuka sejak 22 April lalu dan akan

ditutup hari ini, Rabu (24/4). Selain Heroe Poerwadi, sejumlah sosok juga turut serta mengambil formulir seperti M Afnan Hadikusumo, Singgih Raharjo serta Agus Mulyono yang juga Ketua DPD Partai Golkar Kota Yogya.

"Pengambilan formulir untuk Pak Heroe Poerwadi ini bagian dari komunikasi karena tahapan di Partai Golkar harus demikian. Keputusan nanti seperti apa nanti masih ada dialog lagi. Begitu juga ketika parpol lain ada penjurangan terbuka, kami juga akan mengikuti. Hanya sekarang ini parpol lain sebagian besar baru penjurangan internal," paparnya.

Senada diungkapkan Ketua DPC PPP Kota Yogya M Hasan Widagdo. Menurutnya, partainya berkeinginan untuk mengusung kader akan tetapi sebagai bakal calon wakil walikota. Proses penjurangan pun masih dilakukan secara internal. "Insyallah kita akan usung kader. Hari ini (kemarin) akan kami matangkan di internal. Posisi yang kami tawarkan ialah untuk bakal calon wakil walikota," tandasnya.

Sementara itu, seiring pengambilan formulir penjurangan calon wa-

likota oleh Singgih Raharjo di Partai Golkar, memunculkan dinamika di masyarakat. Ini berkaitan status Singgih sebagai Aparatur Sipil Negara (ASN) aktif serta masih mengemban jabatan sebagai Penjabat Walikota Yogya hingga 22 Mei 2024 mendatang. Meski hal tersebut merupakan hak setiap warga negara namun secara etika menjadi pembahasan publik atau polemik.

Terkait hal itu, Komisioner KPU Kota Yogya Divisi Teknis Penyelenggaraan Erizal, mengaku dalam UU Pemilu memang tidak diatur teknis penjurangan oleh parpol yang diikuti oleh ASN. Hanya, hal itu perlu dicermati dari aspek regulasi yang mengatur tentang ASN. Jajaran KPU baru akan mencermati status bakal calon kepala daerah ketika sudah masuk tahap pendaftaran calon.

"Baru nanti kalau secara resmi mendaftar ke KPU sebagai pasangan calon kepala daerah maka bagi yang ASN harus menyerahkan surat pernyataan pengunduran diri sebagai ASN. Sehingga ketika penetapan calon, maka statusnya sudah bukan ASN atau setidaknya pengunduran diri sebagai ASN sudah diproses oleh Komisi ASN," urainya. **(Dhi)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005